

ABSTRAK

Muhammad Auliaur Rahman, 2021. *Kerjasama Antara Guru dan Orang tua dalam Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa MtsN 3 Kota Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Suriagiri, M.Pd . (II) Miftahul Aula Sa'adah S. Psi, M. Psi, Psikolog

Kerjasama orangtua dengan guru adalah suatu usaha atau kegiatan bersama antara orangtua dengan guru dalam mencapai tujuan bersama yaitu meningkatkan dan mengembangkan akademik siswa sehingga akan berakibat pada pendidikan dan perkembangan peserta didik. Guna meningkatkan dan mengembangkan akademik siswa sehingga akan berakibat pada pendidikan dan perkembangan anak. Kerjasama tersebut lebih dari sekedar pertemuan orangtua dan guru dalam pembagian laporan tahunan, namun mengikutsertakan orangtua dalam berbagai peran. adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Kerjasama guru dan orang tua dalam pembinaan akhlakul karimah siswa Mtsn 3 kota Banjarmasin, pola kerjasama guru dan orang tua dan serta faktor pendukung dan penghambat Kerjasama guru dan orang tua dalam pembinaan akhlakul karimah siswa Mtsn 3 kota Banjarmasin

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), penelitian yang bertujuan dengan terjun ke lapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai Kerjasama guru dan orang tua dalam pembinaan akhlakul karimah siswa mtsn 3 kota Banjarmasin yang meliputi pola-pola kerjasama guru dan orang tua dan serta faktor pendukung dan penghambat Kerjasama guru dan orang tua dalam pembinaan akhlakul karimah siswa mtsn 3 kota Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dan subjek penelitian ini adalah kepala sekolah, 1 (dua) guru mata pelajaran aqidah akhlak dan 2 (dua) wali murid serta siswa/i Mtsn 3 Kota Banjarmasin. Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya mengolah data sesuai dengan masalah yang dikemukakan melalui reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa kerjasama guru dan orang tua dalam pembinaan akhlakul karimah siswa Mtsn 3 kota Banjarmasin dapat dilihat dari:

- a. Pola kerjasama guru dan orang tua meliputi komunikasi, parenting, melakukan kunjungan langsung kerumah orangtua siswa, dan keterlibatan orang tua pada pembelajaran anak.
- b. Faktor pendukung dan penghambat pembentukan akhlakul karimah siswa dalam pembelajaran aqidah akhlak yaitu faktor pendukung yang berhubungan dengan kepribadian atau pembawaan siswa dan faktor penghambat yaitu faktor lingkungan, keluarga dan sekolah